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写真=玄関の門松（2024年1月1日） 

 

 

今年は辰です。 
 
岡 聖史 

2024年 1月 1日     

明けましておめでとうございます。2024

年が皆さまにとって素晴らしい一年であり

ますよう、心よりお祈り申し上げます。 

昨年はコロナ後ということもあり、以前

のサービスに近づけることができました。

今年もご入居者様、並びにご家族様にとっ

て有意義なサービスを提供してまいりま

す。 

2024年の干支は辰です。その力強さを胸

に、より良いサービスをお届けするため、

スタッフ一同邁進してまいります。 

今月はロイヤルホームのお正月の雰囲気

をお伝えしたいと思います。静かなお正月

のイメージがまだ残っている状態ですが、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 
  

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真＝  獅子舞とご挨拶 (2024年 1月1日 ) 

お正月の過ごし方 

平川 昌史 

2024年1月11日 

明けましておめでとうございます。本年もご

入居者様が安全で安心できる生活環境を作れ

るよう職員一同一丸となり職務に邁進する所

存でございます。 

さて今回はご入居者様がお正月(元旦)どのよ

うに過ごされていたかを少しですがご紹介し

たいと思います。元旦私は日勤でしたので３

階フロアのご入居者様の居室にお伺いし、新

年のご挨拶をさせていただきました。皆さま

新しい年を迎えるのに相応しい“日本晴れ”

の笑顔で挨拶を返していただけました。 

あるご入居者様から「お正月はいつも天気が

良いわね」とお話をされておりましたが過去

15年間の元日晴れの確立が東京で 78％、横

浜で 86％という数値とのことです。(静岡、

徳島はなんと 100％とのことです！)これは太

平洋側が晴れやすいためとのことですがすご 

い晴れの確率とビックリいたしました。日中

には写真にもあるようにレクリエーション担

当CWの中易さんが手作りの獅子舞のお面を被

りご入居者様にご挨拶をされ、皆さま「きゃ

っきゃ、きゃっきゃ」と大変楽しそうに笑顔

になられていたのが印象的でした。 

またご自宅がお近くにあるご入居者様から4

階庭園からご自宅に向かって手を合わせたい

というご要望をいただき、14時ころ一緒に庭

園に行きました。ご入居者様はご自宅に向か

って手を合わされ「元旦には手を合わせたい

のよ」と仰られ満足をされたご様子でした。

一番暖かい14時ころでしたが日がささないと

肌寒いため15分ほどの滞在でしたが、ご入居

者様の御先祖様のお話などをお聞きし大変有

意義な時間を過ごさせて頂きました。 

ご自宅に帰られる方、ご家族が来られる方、

お仲間とお話をさせる方など皆様新しい年を

迎えられ笑顔に満ちたお正月を過ごされてい

ると感じた日本晴れな元旦での一日でした。 

今月のトピック  

＃お正月の過ごし方  ＃初詣は琴平神社    ＃委員会活動報告(教委員会)   ＃冬の園芸日記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真＝お正月の昼食（2024年1月1日） 
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初詣は琴平神社 
 

VOICE 

 

2024年 1月1 日 

・皆様こんにちは。暖冬とはい

え1月ともなると寒い日があり

ますが、ホームの中は一定の

温度に保たれていますので、

ご入居者様は比較的軽装で

すごされています。去年は様々な行事が再開し、皆様

の笑顔が見られました。今年も更にご満足いただける

ように努めてまいります。 

 

・明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願いいた

します。一年がたつのは早いも

ので、2024年となりました。

皆様がホームで過ごされる

日々が充実したものとなりますように、本年も精一杯

務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

振り返り 

岡 聖史 

2023年 12月 31日  

メジャーリーガーの大谷翔平選手の活躍が目

まぐるしい一年でした。野球は難しいスポー

ツで、打つ事だけを考えても、その理論は

様々です。日本の歴代選手も独自の理論を持

っているようですが、「こうやれば打てる」

というものがない事は一貫していると感じま

す。一方で「これはやってはいけない」が沢

山あります。今の管理職に求められている事

と相通じるような気がしました。モデルがな

い分、管理職の方が不利でしょうかね。 

 

高橋 望 

2024年1月14日 

2024年 1月某日、総

生会ロイヤルホームか

ら車でわずか 10分の距

離にある琴平神社で、

初詣をする為に出掛け

ました。この日は天気

が快晴で、日中の気温

も暖かく、外出日和で

した。 

琴平神社は急こう配

の本殿に代わり、年配

者などに配慮した儀式

殿があります。朱塗り

の大鳥居が迎えてく

れ、車いすの方でも利

用しやすいスロープが

整っています。コロナ

禍明け初の初詣とあって、入居者の方々は開放的な気分となり、行きの車中では笑顔と

おしゃべりが絶えませんでした。 

儀式殿に到着すると、参拝前に手水で手を洗い、思い思いに参拝する入居者様たち。

境内には銭洗い弁天もあり、ある入居者様が「お金を持って来れば良かった」と冗談を

飛ばすと、笑いがこだまし、和やかなひと時でした。 

楽しいひと時はあっという間に過ぎ、帰り道には皆様笑顔で帰路につきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動報告 (教育委員会)  

 

金井 健一 

2024年 1月 1日 

 
教育委員会では、主に新人介護職員の指導計

画・管理、介護職員の評価制度の策定や、介護

職員の採用活動、全職員に対する研修の計画・

実施などを行っています。 

新人介護職員については、指導計画に基づき

指導をしています。定期的な面談をしながら、

ロイヤルホームの大切な職員の一人となっても

らえるようにフォローをしいます。また、職員

の業務標準化を目指し、業務マニュアルの 

 

 

 

 

  作成・修正を定期的に実施していますこれ

らの取り組みにより、今までは対応困難で

あった入居者様に対しても、知識を踏まえ

た今までとは違うアプローチができるよう

になり、ケアの幅が広がっていると感じて

います。職員のレベルアップやケアの統一

化を図りながら、入居者様に対して、質の

良いケアが提供できるよう努めてまいりま

す。（右写真＝体位交換の研修の様子） 

 

 
 

 

 

冬の園芸日記 
 
去年の秋口から栽培を始めたブロッコ

リーが立派に成長しました。既に収穫を

し、昼食の一部となって皆様に提供させ

ていただきました。まだまだ収穫できま

すので、今後も楽しみです。この他にも

葉っぱ物が育っていますので、4Fの屋上

にお越しの際は覗いていただけると幸い

です。 
 

← 写真＝ブロッコリー（2024年1月4日） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真＝初詣の様子（2024年1月10日） 


